
農業委員会 総会（11 月） 議事録 

日 時 令和元年 11 月 26 日（火） 8：30～11：00 

場 所 若 郷 会 館  1 F  多 目 的 室 

出 席 

農業委員会長 10 石野 正幸 

農業委員 2 釜 裕子 

農業委員 3 山下 竹夫 

農業委員 4 天野 律子 

農業委員 6 植松 由美子 

農業委員 7 大沼 剛 

農業委員 8 北村 一男 

農地利用最適化推進委員  前田 亙 

農地利用最適化推進委員  横田 泰一 

   

   

事務局 

 大沼 忠雄 

 登 文乃 

  

欠 席 

農業委員 1 綾 真吾 

農業委員 5 宮川 寅男 

農地利用最適化推進委員  池村 達子 

   

傍 聴 人 1 名 

 

１ 会 議 事 件  なし 

    

    

２ 協 議 事 項 (１) 台風 19 号の義援金募集について 

  (２) 令和元年度国および都への要望について 

  (３) 第 32 回島嶼農業委員会協議会表彰について 

  (４) その他について 

  ① 農業委員会だよりについて 

  ② 議事録署名人について 

  ③ 来月の総会について 

    

    

 



１ 会議事件 

なし 

 

 

２ 協議事項 

(１) 台風 19 号の義援金募集について 

 実施とし、次回報酬からの天引きとすることを決定 

(２) 令和元年度国および都への要望について 

 次回総会までに要望をとりまとめ。事務局への提出締切は 12/16 とする。 

(３) 第 32 回島嶼農業委員会協議会表彰について 

 次回総会までに推薦者をとりまとめ。事務局への提出締切は 12/16 とする。 

(４) その他 

① 農業委員会だよりについて（案を確認。原稿修正 12/2 まで。） 

② 議事録署名人について 

③ 翌月の総会について（12/19 にて決定。本村地区夜。） 

 

 

 質問・意見 

1、要望について 

大沼委員： 農地の通信インフラの強化を行ってほしい。現状畑の中の電波が悪い。通話も

できないような状態。また、農水も老朽化や今回の台風の倒木等で被害を受け

たが、施工方法を改善することはないか。 

事務局長： まず、台風以降各対応に追われ総会を欠席せざるを得なかったことお詫びする

と共に、農水の復旧に時間がかかっていることをお詫びいたします。台風後、

本村地区のほぼ全ての農地に立入調査を行い、漏水箇所を約 20 か所発見し、

修繕しております。今も一部農地で出ていない状況があるが、台風における停

電時にタンクが空となったことにより管内にエアーが混入し出なくなっている

ものと見られます。12 月に各農地所有者へ周知を行い、まだ農水が出ていない

畑については個別に管の新設等の対応をさせていただく予定となっています。 

2、倒木について 

岩永委員： 倒木の処理は今後どうなっているか。また、折れるまでいっていない倒木は起

こしてももう育たないか。 

北村委員： あそこまで倒れていたらもう復活はしないだろう。 

事務局長： 細川原・大場所地区農道は現在関東農政局による災害査定が行われているとこ

ろであり、その結果により契約を行う等手続きが進んでいくこととなる。阿土



  

山の林道の処理は現在実施中で、その他道脇に寄せている倒木についても順次

対応予定としている。 

― 閉会 ― 




